

Chile Cuida: Un Nuevo Pilar de Bienestar y Dignidad



Mariela Huillipan Peña
Seremi de Desarrollo Social y Familia
Región de La Araucanía

En los últimos años, Chile ha dado pasos significativos hacia la construcción de una sociedad más justa y equitativa. Uno de los avances más notables en este sentido es la creación gradual del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, "Chile Cuida", que promete transformar la vida de miles de chilenos. Este sistema no solo representa un avance en términos de políticas sociales, sino también un cambio profundo en la manera en que entendemos y valoramos el cuidado en nuestra sociedad.

Chile Cuida surge como una respuesta a las crecientes necesidades de una población que envejece, de personas con discapacidad y de familias que requieren apoyo en el cuidado de sus miembros más vulnerables. Para el año 2050, seremos uno de los países de la región con mayor proporción de personas mayores, representando cerca de un tercio de nuestra población (INE, 2022). En ese sentido, el 2024 hemos decidido aumentar el presupuesto de cuidados en un 20%, avanzando en una promesa que es del corazón de nuestro Gobierno.

Contar con un sistema como Chile Cuida es fundamental para el desarrollo de una sociedad más justa y solidaria. En un contexto donde la pobla-

ción envejece y las familias enfrentan múltiples desafíos, un sistema de apoyos y cuidados garantiza que nadie quede atrás. Este programa no solo representa un alivio inmediato para miles de familias, sino que también sienta las bases para un futuro donde el cuidado y la dignidad de las personas sean prioridades indiscutibles.

Además, Chile Cuida refleja un compromiso estatal con los derechos humanos y la igualdad de oportunidades. Al asegurar que todos los ciudadanos, independientemente de su situación económica o condición de salud, tengan acceso a cuidados dignos, estamos construyendo una sociedad más inclusiva y humana.

En conclusión, Chile Cuida no es solo un programa de políticas públicas, sino un verdadero cambio de paradigma en nuestra forma de entender el cuidado y el bienestar social. Sus beneficios inmediatos y a largo plazo son invaluable, y su implementación marca un hito en el camino hacia una sociedad más equitativa y solidaria. Este es un momento para celebrar, apoyar y fortalecer, porque el cuidado de nuestros seres queridos es, en última instancia, el cuidado de nuestra propia humanidad.